



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Polizeimeldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Donnerstag :

Sangerhausen / Gonna - Drogen im Straßenverkehr

In Gonna kontrollierten Polizeibeamte Mittwochnacht einen Radfahrer, welcher durch eine unsichere Fahrweise ausgefallen war. Ein durchgeführter Atemalkoholtest verlief negativ. Es stellte sich jedoch heraus, dass der 39-jährige unter Einfluss verschiedener Betäubungsmittel stand. Außerdem stellten die Beamten illegale Substanzen fest, welche der Mann mitführte. Er wurde zur Blutprobenentnahme in eine Klinik verbracht, die Weiterfahrt wurde ihm untersagt und eine Anzeige gegen ihn gefertigt.

Sangerhausen - PKW-Räder entwendet

In der Nacht vom Mittwoch zum Donnerstag machten sich Diebe auf dem Gelände eines ansässigen Autohauses zu schaffen. Zwei auf einer Freifläche stehende PKW wurde auf Pflastersteinen aufgebockt und deren acht Kompletträder entwendet. Es entstand ein Sach- und Stehlschaden von über 10.000 Euro. Hinweise auf den oder die Täter liegen nicht vor.

Hettstedt - Ladendiebstahl

Mittwochnachmittag bemerkte die Mitarbeiterin eines Hettstedter Supermarktes den Diebstahlalarm im Eingangsbereich. Bei der Nachschau stellte sie einen Mann fest, der mit einem gefüllten Einkaufswagen in Richtung Ausgang lief. Als sie diesem folgte, ließ er den Wagen auf dem Parkplatz zurück und flüchtete fußläufig in Richtung Innenstadt. Der Dieb konnte vor Ort nicht mehr gestellt werden. Die Polizei hat die Ermittlungen aufgenommen.

Verkehrsunfälle

Sangerhausen, Karl-Liebknecht-Straße, 21.02.2024, 11:30 Uhr

Verkehrsunfallflucht – Auf dem Parkplatz eines Supermarktes fuhr ein PKW rückwärts aus einer Parklücke. Der Fahrzeugführer stieß dabei mit einem Fußgänger zusammen, welcher zu Fall kam und leicht verletzt wurde. Der Fahrer des PKW verließ anschließend pflichtwidrig den Unfallort, ohne dem Passanten Hilfe zu leisten. Mit Hilfe von Zeugenaussagen sucht die Polizei nun nach dem Verursacher.

Hettstedt, Markt, 21.02.2024, 14:38 Uhr

Zu einem Verkehrsunfall kam es am Mittwochnachmittag in Hettstedt.

Auf der Suche nach einem Parkplatz waren auf dem Markt zwei PKW miteinander kollidiert. Die Beteiligten machten gegenüber der Polizei unterschiedliche Angaben zum Unfallhergang, weshalb die Auswertung der Spurenlage Aufschluss bringen soll. Verletzt wurde niemand. Es blieb bei Sachschaden in Höhe von ca. 1.200,- €.

Eisleben, Katharinenstraße, 21.02.2024, 15:40 Uhr

In der Eislebener Katharinenstraße fuhr der Fahrer eines Kleintransporters an am Straßenrand geparkten Fahrzeugen vorbei in Richtung Hohetorstraße. Dabei kollidierte er mit einem entgegenkommenden Kleintransporter. An beiden Fahrzeugen entstand Sachschaden. Personen wurden nicht verletzt.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de